

KATA PENGANGAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini tepat pada waktunya. Dalam Skripsi yang berjudul “Kredibilitas Boy William dan Sheryl Sheinafia Dalam Program Acara Breakout NET TV Terhadap Kepuasan Menonton Remaja Duri Kepa RT 008 RW 001 Jakarta Barat” dibuat sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar strata satu Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul.

Dalam pembuatan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bantuan baik moril maupun materil dari berbagai pihak. Untuk itu penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis untuk menyelesaikan Skripsi ini.

Kepada keluarga penulis, khususnya Ayah, Ibu, dan Adik penulis yang selalu memberikan motivasi dan menyertai doa restu kepada penulis. Terima kasih atas perhatian dan kasih sayang yang selama ini kalian berikan kepada penulis dalam mengerjakan Skripsi ini.

Untuk Bapak Dr. Halomoan Harahap M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, Bapak Drs. Herry Kuswita M.Si selaku Kajur Broadcasting yang sangat berjasa dan memberikan inspirasi kepada penulis, dan khususnya Dosen Pembimbing materi dalam penulisan Skripsi Bapak Ertanto Tyas Saptoprabowo, SH, M.Si, M.Kn yang sangat berjasa yang selalu memberikan kritik dan saran yang membangun untuk penulis agar bisa menjadi lebih baik lagi dalam menyelesaikan

skripsi ini, yang meluangkan waktunya untuk memberi bimbingan baik didalam atau diluar kampus, serta memberikan bimbingan dan nasehat yang sangat berguna bagi penulis

Seluruh Dosen dan Karyawan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, tanpa kalian penulis tidak berarti apa-apa. Untuk Mas Agus yang telah membantu penulis mengurus semua keperluan surat menyurat dan selalu siap menjawab pertanyaan-pertanyaan penulis tentang skripsi.

Terima kasih kepada seluruh Staff Fakultas Ilmu Komunikasi yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu, terima kasih banyak atas ilmu dan bantuannya.

Terima kasih untuk sahabat seperjuangan dalam mengerjakan skripsi, Mitra Priliska, Melsa Arcella, Imam Nur Solihin dan Andi Eka Wahyu Nofitri yang berjuang bersama dalam pembuatan skripsi ini.

Terima kasih kepada Sahabat Penulis Shea Loriska, Rizky Chikita Devy, Elisa Sari, Fajriah, Dinda yang selalu bertukar pikiran dengan penulis mengenai skripsi dan selalu memberikan masukan dan dukungan kepada penulis.

Terima kasih kepada Kakak-kakak, Melisa Zilbet, Yuli, Dimitri yang selalu mengingatkan penulis agar dapat dengan cepat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Terimakasih pula kepada Ibu Emi karena selalu memberikan semangat dan motivasi kepada penulis agar dapat segera menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih kepada Ibu Rita yang selalu memberikan semangat agar penulis dapat segera menyelesaikan skripsi ini dan terima kasih karena kalian selalu membantu

penulis bila penulis ,mendapatkan hambatan atau kesulitan dalam menyelesaikan skripsi. Serta pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah mendukung dan mendoakan penulis dalam penyusunan skripsi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi mahasiswa/mahasiswi untuk membuat penelitian yang lebih baik. Atas segala perhatian dan bantuan dari semua pihak, penulis mengucapkan terima kasih.

Jakarta, 27 Juli 2016

Nadea Kinanti